



Datos editoriales

EDITA

Ilustre Ayuntamiento de La Solana

DIRECTOR:

Paulino Sánchez

REDACTOR-JEFE:

Aurelio Maroto

REDACCION

Gabriel Jaime

Rosa Meneses

Rosario M-Albo

COLABORAN

Antonio Romero Velasco

Padre Domingo Jiménez

Junta Directiva de la Vera Cruz

Alfonso Marín Salcedo

María Lourdes Marín

GACETA no se hace responsable de las opiniones de sus colaboradores.

DISTRIBUCIÓN GRATUITA:

3.000 ejemplares

FOTOCOMPOSICIÓN

Publicidad a las 3

C/ Galileo nº 1

Tel. 505576 - Tomelloso

IMPRIME

Angama Artes Gráficas

Depósito Legal CR. 1226/1990

El largo, cálido y... seco verano

Más que nada parece el título de una película, pero la verdad es que al referirnos a este verano del 95 lo tenemos que hacer hablando del largo y cálido verano. Pero además hay que añadirle el calificativo de "seco" y por otro lado "movido", en el punto de las reivindicaciones y sobre todo en las peticiones en contra de lo que, si Dios no lo remedia, hará muy difícil nuestro futuro como región.

La mayor parte de las conversaciones privadas y titulares de los medios de comunicación han sido este verano para la sequía, los trasvases, la desertización y términos similares. Las organizaciones agrarias han pedido soluciones, los ciudadanos se han preocupado por su futuro y a todos nos ha dado por pensar que la cosa va en serio si no tomamos medidas por un lado y si no llueve por otro.

Ha habido, o está habiendo de todo en este verano, desde encierros a declaraciones, recomendaciones y verdaderas llamadas angustiadas. El campo se seca. La ausencia de lluvias es alarmante, porque viene arrasándose desde hace varios años.

Para los más optimistas la situación cambiará este otoño. Los más pesimistas lo ven bastante difícil, porque la situación actualmente no es para menos. La Solana no es una excepción en cuanto a sus campos, máxime teniendo en cuenta que los cultivos del término son de secano. Mientras que, afortunadamente el tema del consumo de agua es otra cosa porque el Pantano de Vallehermoso lo permite.

Mientras llegan o no llegan las deseadas lluvias otoñales, miramos al cielo para que las tormentas veraniegas dejen algo de agua en algunas zonas, única solución para que las plantaciones de viña y olivo puedan tomar reservas de cara al futuro, al menos si no hay cosecha que se conserven las plantas.

Por otro lado el verano 95 nos ha traído casi las mismas cosas. Las vacaciones de algunos, la feria, eso sí, en una nueva ubicación. Las verbenas de barrio con subida en las recaudaciones de las pujas pese a ser año de sequía y restricciones, probablemente para que los santos se apiaden de nosotros hay que ser generosos. Además los consabidos accidentes de tráfico, algún incendio de consideración y las tranquilas noches en las terrazas del Parque o de la Plaza Mayor.

Un nuevo curso escolar, político, laboral, deportivo... se inicia, ha llegado la hora de reanudar las actividades.

SUMARIO

	<u>Página</u>		<u>Página</u>
- El Tema	4	- Agricultura	26
- Pregón	6	- Educación	29
- Homenaje	8	- La Gaceta Deportiva	30
- Ha sido noticia	10	- Palco Taurino	37
- Vida Municipal	18	- Fotos de antaño	38
- Otras Noticias	21	- Nuestra Historia	39
- Reportaje	22	- Cartas al Director	40
- Entrevista	24	- Al Cierre	42